

OBJETIVO ES ENTREGARLA ESTE AÑO A LA COMUNIDAD

# Municipio busca recuperar Casa de la Cultura de Coquimbo

**Ayer se inició una intervención con maquinaria pesada demoliendo una pequeña bodega que se había transformado en letrina pública y se cerrará el perímetro del edificio, luego se postularán recursos para su habilitación.**



ÓSCAR ROSALES

Con maquinaria pesada se retiraba ayer una bodega inutilizable y otros espacios para comenzar la recuperación de la Casa de la Cultura de Coquimbo.

ÓSCAR ROSALES CID / La Serena

Ayer comenzó la intervención de la Casa de la Cultura de Coquimbo, la que quedó inutilizada luego del terremoto y tsunami del 16 de septiembre del año 2015, y la idea es recuperarla para la comunidad durante el presente año, por lo que con maquinaria pesada se despejaba todo el sector y se demolía una bodega que se había transformado en letrina pública.

Asimismo, se cerrará el perímetro para evitar que okupas vuelvan a

apoderarse del recinto y sigan destruyéndolo, luego que en los últimos años ha sufrido un evidente deterioro y destrozos en su interior.

Sobre esto, el alcalde de Coquimbo Alí Manouchehri reconoció que se han puesto como meta entregarla al uso de la comunidad durante el presente año.

“En Coquimbo tenemos un compromiso de poder ir devolviéndoles los espacios públicos a los vecinos y vecinas, y sabemos que la Casa

de la Cultura es un emblema del patrimonio cultural, del patrimonio político, del desarrollo social, artístico, y, por lo mismos, hemos decidido que este año la municipalidad recuperará este espacio para devolvérselo a la comunidad”, señaló el edil.

En ese sentido, mencionó que se estaba desmantelando parte de la estructura que está deteriorada y que se vio afectada por el tsunami el año 2015, por lo que se han comenzado directamente con las acciones para

“**Tenemos un compromiso de poder ir devolviéndoles los espacios públicos a los vecinos y vecinas, y sabemos que la Casa de la Cultura es un emblema del patrimonio cultural”**

**ALÍ MANOUCHEHRI**  
 ALCALDE DE COQUIMBO

recuperar dicho edificio.

“Se está haciendo una limpieza del perímetro, se van a ir sacando algunas de las infraestructuras que están deterioradas para posteriormente en conjunto con la Secretaría Comunal de Planificación levantar una línea de financiamiento para que este año 2025 podamos devolverle esta infraestructura a la comunidad de Coquimbo”, subrayó el alcalde Manouchehri.